



「しっかり発言、きちんと報告します」市政に関する、ご意見・要望をお聞かせください。メールアドレス kyousankaneko@yahoo.co.jp

公共施設 使用料



曾谷公民館

「引き下げを前提とした 見直しを行う」

6月市議会
村越市長答弁

市民や団体が
利用を抑えている

(財政部長) 公民館の
利用時間と利用件数を
値上げ改定前の平成26
年度と29年度で比較す
ると、時間数では19万
9千時間から17万2千
時間と14%減少。利用
件数は約6万8千件か
ら6万4千件と6%減
少。引き上げによって

(高坂議員) 公民館な
ど公共施設の使用料の
大幅値上げは市民活動
に影響が出ているので
はないか。

料金の引き下 げは公約

(村越市長) 公約は、
多くの市民から料金の
引き下げを要望された
ことが背景。市民活動
の拠点となる公民館や、
市民体育館、野外運動
場などのスポーツ施設
について、使用料の引
き下げを前提とした見
直しを行う。減免制度
も公平性の観点から制
度のあり方を見直す。

多くの市民や団体が、
利用を抑えているとい
う面は否めない。

【平成26年度と29年度の差】
○公民館使用 (2倍以上値上げの影響)
 利用時間⇒14%減少
 利用件数⇒6%減少
○体育館使用 (3倍の値上げの影響)
 利用時間⇒33%減少

6月市議会で高坂進議員は代表質問で、公共
施設の使用料値上げの影響について質問し、引
き下げを要求。その答弁内容をお知らせします。



宮久保台広場

宮久保台広場が 都市公園に

地域の人々に愛され利用されてい
る宮久保台広場。6月市議会で市
が公園用地として購入する補正予
算を計上し、可決されました。
借地していた広場を地権者の申
し出により、市が購入します。広
場内の段差の解消や、周囲の道幅
も広げ、都市公園として整備しま
す。「トイレもほしい」などの意
見もあり、さらに利用しやすい公
園となるよう要望していきます。



村越市長が挨拶 国民平和行進で

核兵器をなくそう！市川市内で7月24日、原水爆禁止
国民平和大行進が行われ、東京に引き継ぎました。厳
しい猛暑の中、平和行進出発地のメディアパークに参加者
が集い、出発集会を午前9時に開会。市川被爆者の会児
玉さん、村越市長も挨拶、途中まで行進しました。

店舗リースアル助成制度創設を求める

6月市議会で高坂進議員は代表質問で、店舗リースアル助成制度創設を求めました。その答弁内容をお知らせします。

(高坂議員) 高えていいない。

崎市などが行つてしかし、空き店舗を解消し、地域住民の利便性に資するもの、新規出店舗を促進し、雇用の増進を図るもの、

「公共性が明確なものは検討」

(経済部長) 店舗の営業上の理由によるリースアルを対象とした助成制度は現状では考



日本共産党は7月10日、西日本豪雨災害募金に取り戻

豪雨災害への救援募金を

桜井市議(来春県政に挑みます)は「未曾有の大災害の

組みました。本八幡駅北口に10人が参加し、一時間で約一万3千円の募金が寄せられました。

日本共産党は7月10日、西日本豪雨災害募金に取り戻しました。本八幡駅北口に10人が参加し、一時間で約一万3千円の募金が寄せられました。

金子貞作議員は6月市議会の一般質問で家族葬に対応した斎場の改修を求めました。

(金子議員) 斎場はご遺族がご遺体と最後のお別れをする場となる。最近は家族葬が増加し、それに対応した改修が必要ではないか。

(保健部長) 親族などで見送る家族葬の形態が増えていく。改修は、これまでエレベーター

(保健部長) 火葬需要は増え続け、2035年がピークと予想している。今後、施設の老朽化への個別改修などを対応ではなく、建替えを前提にした将来を見据えた総合的な対応が必要と考えている。

「建て替えを前提に総合的に考える」

無料法律相談会

【相談日】 【担当弁護士】

8月7日(火) 島貫美穂子
9月11日(火) 藤野善夫
午後2時から5時

【場所】

仮本庁舎です。相談を受けたい方は事前の予約が必要です。党市議会市役所(電話334-1111)共産党控室へご連絡ください。

*生活相談は、毎日受け付けています。

政治革新の道しるべ、
真実つたえ希望はこぶ

しんぶん赤旗

日刊●月 3497円
日曜版●月 823円

6月市議会で可決された意見書・請願の主なもの

- 選択的夫婦別姓制度の法制化を求める意見書
- 拉致問題解決のために政府に対し北朝鮮との「対話」を求める意見書
- 喉頭摘出者に必要な日常生活用具給付に関する請願
- 請願書、陳情書の押印省略を求める請願



▼連日の猛暑が続いています。水分を取り熱射病に気をつけましょう。市内の平和行進に市長が来て挨拶するのは初めてのことです。これまでには、総務部長が来て市長の挨拶文を読み上げていました。市川市も変わつたと実感した一幕です。

編集後記

お気軽に
相談を

仕事
くらしの
悩み

メール: kyousankaneko@yahoo.co.jp
連絡先 金子貞作 337-6184(夜間)